

Le journal des apprenants du monde

7 octobre 2021

Chers parents/tuteurs et tutrices,

Le lundi 11 octobre est une journée fériée et marque la dernière journée pour plusieurs d'entre nous de profiter d'un dernier congé avant le début de l'hiver. Nous vous souhaitons d'en profiter pleinement en famille.

Au plaisir de revoir vos enfants, le mardi 12 octobre.

Mesures sanitaires

Nous vous rappelons que le formulaire [d'auto-évaluation des symptômes de la COVID-19 de Santé publique Ottawa](#) doit être rempli chaque jour avant la fréquentation de l'école ou de la garderie pour chaque enfant individuellement. Le but de cet outil de dépistage est d'aider les parents et les tuteurs à prendre des décisions afin de déterminer si leur enfant peut fréquenter l'école ou la garderie.

Tutorat en français

Nous avons la chance cette année de compter sur les services d'une monitrice de langue qui travaille auprès des élèves ayant besoin d'appui en littératie et en numératie.

Stationnement de la mosquée

À la demande des propriétaires, nous vous avisons qu'à compter du vendredi 8 octobre, l'accès au stationnement de la mosquée n'est plus permis les vendredis après-midi. Les parents qui viendront chercher leurs enfants devront stationner leurs voitures dans les rues avoisinantes, puis marcher jusqu'à la porte de la clôture de l'école jouxtant les portes des portatives.

Jouets de la maison

Avec les mesures sanitaires en vigueur et afin d'assurer un milieu sain et sécuritaire pour tous, nous comptons sur votre collaboration en vous assurant que votre enfant n'apporte pas de jouets à l'école.

Chorale

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que les élèves ont pu chanter dans le cadre de la première pratique de la chorale de Michaele-Jean, hier lors de la récréation du dîner.

Nouvelles de l'école

Nous vous invitons à consulter la page [Facebook](#) de l'école ainsi que le [blogue](#) sur le site internet de l'école. Vous y trouverez les plus récentes nouvelles ce qui se passe à Michelle-Jean.

Maison de la francophonie

La Maison de la francophonie est un lieu de prédilection pour tous les francophones et francophiles de la région. Nous vous invitons à visiter leur [site internet](#) afin de prendre connaissance des services offerts.